

Dokument zu TOP 6 GR-Sitzung 29.09.2020

Von: Miriam Reinauer <miriamreinauer@gmx.de>
Gesendet: Dienstag, 29. September 2020 09:57
An: Homepage_Mail <hauptamt.personalamt@balingen.de>
Betreff: Heutige Gemeinderatsitzung: TOP Wiedereröffnung Schwimmbad

Liebe Gemeinderat-Mitglieder,

erlauben Sie mir Ihnen als Vorbereitung für die heutige Gemeinderatsitzung zum TOP Wiedereröffnung Eyachbad und Lochenbad folgende Information zukommen zu lassen:

Mein Name ist Gabriele Reinauer, seit 1997 betreibe ich in Balingen meine Schwimmschule und gebe Schwimmkurse für Kinder in kleinen Gruppen von max. 3 Kindern. Meine Schwimmkurse fanden bis jetzt alle im Eyachbad Balingen statt. Seit 1997 sind nun schon viele Jahre vergangen und so konnte ich zahlreichen Kindern aus Balingen das Schwimmen beibringen. Die Kinder haben Freude meine Schwimmkurse zu besuchen und die Eltern schenken mir großes Vertrauen. Dies zeigt sich durch meine gebuchten Kurse und die lange Wartelisten.

In diesem besonderen Coronajahr, haben seit Ausbruch der Pandemie keine Kurse mehr stattfinden können. Dadurch ist die Warteliste noch länger geworden. Viele Kinder, die eigentlich in diesem Jahr eine Schwimmschule besuchen wollten, konnten ihr Ziel das Schwimmen zu erlernen bisher nicht erreichen. Auch meine eigene finanzielle Situation spitzt sich dadurch extrem zu.

Nun endlich wird das Eyachbad wieder eröffnet und die Schwimmkinder freuen sich schon auf die neuen Kurse. Durch den vorgeschlagenen Beschluss können diese Kurse jedoch nicht stattfinden. Meiner Idealvorstellung nach würde ich gerne von Mittwoch bis Samstag jeweils von 8- 19 Uhr Schwimmunterricht geben. Da meine Kurse mit max. 3 Kindern belegt sind wäre mein Vorschlag die Anzahl von 90 Tagesgästen auf 86 Tagesgäste zu reduzieren, so kann das Hygienekonzept weiterhin eingehalten werden.

Ich bitte Sie mir zu helfen, dass ich weiterhin Schwimmkurse im Eyachbad stattfinden können und somit viele Balingen Kinder in den Genuss kommen, schwimmen zu lernen

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Mit freundlichen Grüßen

Gabriele Reinauer